



Síntesis de medios

17 de enero 2024

Primeras Planas

Exhibe la onda fría fallas en red de CFE
Crimen fija cuota de 20% a pequeños negocios
Economía se mantendrá al alza este año
México y EU desoyeron 6 peticiones de padres sobre El Transformer
AMLO: aún no concluye rescate del Issste; estaba en pedazos
Pegan cambios en Comisión a investigaciones de desaparecidos; lanzan alertas
Dan mil millones a estados "más seguros"
¡Colapsa!
¡Pésimo negocio!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

La apuesta para bajar accidentes de tránsito

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** despliega el operativo Reductores de Velocidad en vialidades de acceso controlado; los percances han disminuido 40% gracias a las acciones realizadas por los oficiales, mencionó el suboficial Rodolfo Montes de Oca Hernández, adscrito a la Dirección de infracciones con dispositivos móviles de la SSC. "Este dispositivo se lleva a cabo para disminuir los accidentes provocados por los excesos de velocidad en las vías de acceso controlado, como lo es Periférico, Circuito, Calzada de Tlalpan, Viaducto y la Calzada Ignacio Zaragoza". [El Universal](#)

Semovi entregará gratis cascos certificados a bikers, a través de un vale; en este sexenio sube robo de motos 11.97%

La Semovi inició la entrega de un vale a motociclistas para que puedan cambiarlo de manera gratuita por un casco certificado. Al respecto, la dependencia capitalina señaló que la prueba piloto de esta acción inició el 10 de enero, fecha en que se entregaron tres vales. La entrega de más formatos se llevará a cabo a partir del miércoles 17 de enero y se realizará en puntos aleatorios de la capital, con el apoyo de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC**. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Ovaciones](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#)

Cae estructura del Tren a Toluca

Durante la construcción de El Insurgente, en la alcaldía Álvaro Obregón, falló la colocación de una estructura, lo que provocó su desplome sin dejar lesionados. En tanto, el **Centro de Orientación Vial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que se realizó una movilización de servicios de emergencia en Calzada Minas de Arena, a la altura de Av. de las Torres, en las inmediaciones de la zona de Observatorio. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#)

Detienen a tres por asalto a comprador de auto en la GAM

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aseguraron a tres hombres, entre ellos un menor de edad, que asaltaron a punta de pistola a un hombre que citaron para venderle un automóvil en la colonia Juan González Romero, alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Tras las rejas 3 de una célula delictiva

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres hombres integrantes de una célula delictiva en posesión de diversas dosis de aparente marihuana y cocaína. Su captura se logró mientras los oficiales realizaban labores de seguridad en calle Panaderos, colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

17 de enero 2024

Cafre atropella y mata a transeúnte

El conductor de un tráiler atropelló y le quitó la vida un hombre que intentaba cruzar la calle sobre Eje 5 Oriente, Javier Rojo Gómez, en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. El responsable fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y puesto a disposición del MP. [La Prensa](#)

Captura la SSC a tres presuntos mafiosos

Tres presuntos integrantes de las bandas delictivas de El Batlía y El Chillis, fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calle Nicolás Bravo, en la alcaldía Venustiano Carranza. A la hora de su aprehensión se les decomisaron 60 dosis de aparente cocaína y 10 de marihuana. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Le acomodaron cuatro balazos

Un joven que trabajaba dando lugares a los autos en la calle Ignacio Comonfort y el callejón de la Vaquita, en la colonia Centro, fue agredido a balazos por un sujeto que fue detenido por **elementos policiacos**, sobre calle Republica de Ecuador. La víctima fue trasladada por paramédicos a un hospital cercano. [El Gráfico](#)

'Surten' a un comerciante

Mientras viajaba en motocicleta, un comerciante fue baleado en calle Hortelanos, colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. **Elementos policiacos** detuvieron a cinco sospechosos del homicidio, dos de ellos menores. Paramédicos trasladaron a la víctima, más tarde reportaron su muerte. [El Gráfico](#)

RUAC: derechos animales, obligaciones humanas

El RUAC es un símil al CURP de los ciudadanos, es un registro gratuito que da personalidad jurídica a los animales de compañía. Para Leticia Varela, excomisaria de la **Brigada de Vigilancia Animal en la SSC**, el maltrato a este grupo es un indicativo grave para la sociedad. Mientras, para la diputada Ana Villagrán aún quedan pendientes reformas como crear un padrón de violentados de animales, imponer sanciones más altas a maltratadores y que las autoridades judiciales sí las ejecuten. [+Chilango](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Acuerdo 01/2024 por el que se hacen de conocimiento del público en general los días que serán considerados como inhábiles, para efectos de los actos, trámites y procedimientos administrativos en general, competencia de su Unidad de Transparencia, correspondientes al año 2024 y al mes de enero de 2025. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Anciana se confunde y pisa a fondo el acelerador

Una mujer de la tercera edad pisó el acelerador en vez del freno y terminó al interior de una farmacia ubicada en avenida IPN y Juan de Dios Batiz, en la colonia Lindavista, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes sólo reportaron pérdidas materiales. [Basta](#)

Perece hombre al arrojarlo desde puente peatonal

Un hombre perdió la vida al arrojarlo desde un puente ubicado sobre Calzada General Ignacio Zaragoza, a la altura de la colonia El Edén, alcaldía Iztapalapa. Luego de recibir el reporte, **policías** y paramédicos acudieron al lugar, mientras los agentes acordonaban el área, paramédicos confirmaban que el hombre ya no presentaba signos vitales. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

17 de enero 2024

Se golpea en la cabeza y fallece

Un hombre murió al caer y golpearse la cabeza al interior de su domicilio ubicado sobre calle Leopoldo Blackaller, en la colonia San Pedro Xalpa, alcaldía Azcapotzalco. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#)

"Salpicados" de plomo

Una balacera ocurrida en el Centro de la CDMX dejó como resultado dos lesionados, entre ellos un joven menor de edad que resultó herido por una bala perdida cuando caminaba con su mamá y un exreco quien recibió un balazo en el abdomen cuando se encontraba en su silla de ruedas. No se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Camión de carga terminó dentro de vivienda

Un camión de carga terminó dentro de una vivienda en la colonia Lomas de San Bernabé, alcaldía Magdalena Contreras, después de que el conductor perdió el control de la unidad. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y cuerpos de emergencia, no se registraron lesionados. [Basta](#)

Hay tiro... [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

Columna Línea 13: El caso Samantha Gómez

La difusión del video sobre la ejecución de la defensora de la comunidad Trans, Samantha Gómez, encendió los ánimos de las comunidades LBGTQ+ en la capital del país. En tanto, las autoridades capitalinas tomarán declaración a las personas que visitó al interior del **Reclusorio Sur** de la capital. Urge que la fiscalía dé a conocer avances convincentes del móvil del atentado para atemperar a los grupos sociales. [Contra Réplica](#)

Justicia

Exhibe modus operandi

La FGJCDMX destapó una red ilegal de protección de inmuebles en la alcaldía de Benito Juárez, que consistía en solicitar "apoyos y sobornos" a desarrolladores inmobiliarios "para evitar verificaciones, diligencias, sanciones y violar las normas de construcción". El encargado de despacho de la FGJ, Ulises Lara, expresó que se girará una orden de aprehensión contra el encargado de la ventanilla única, César 'N', además de que están bajo investigación Alfonso 'N', exdirector general de desarrollo delegacional, y Alejandro 'N', exdirector de desarrollo urbano. [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#)

Cae sujeto acusado de pornografía infantil

Luego de iniciar una investigación cibernética por reportes sobre la transmisión y producción de material de abuso sexual difundidos en Internet, elementos de la GN y la FGJCDMX detuvieron en la colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa, a un hombre por el presunto delito de trata de personas. [La Razón](#)



Síntesis de medios

17 de enero 2024

Imagen Destacada

